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记者记者 帮你问帮你问

铁路西街能否增设长期停车位

【读者反映】 日前，市民唐先生向本报
记者反映，新华区铁路西街的道路两侧规划了
很多限时停车位，限时停车时间为20:00-7:00。
因为白天停车不方便，他想请记者帮忙问问，能
不能增设一些长期停车位？

【市交警支队二大队回复】 近日，就唐
先生反映的问题，记者联系了市交警支队二大
队办公室。负责人刘主任表示，车位都是根据道
路的宽度以及车流量规划设计的。铁路西街道
路整体较窄，不满足设置长期车位的要求。设置
长期车位，会大面积挤占非机动车的行驶区域，
发生交通事故的风险很高。

刘主任还表示，铁路西街的东西两侧的干
道上规划有长期车位，可以满足市民停车的需
要，希望广大市民可以遵守停车规则，规范停
车。
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运河区化工厂宿舍

楼前路灯不亮 居民摸黑出行
化工社区：上报相关部门进行修复

本报见习记者 马倩 摄影报道

感 谢 公 交 司
机 市民陈海龙：日前，

我乘坐158路公交车去市
区颐和庄园小区，不小心
把包落在了公交车上。包
里有 1000 元现金、驾驶
证、银行卡、手机等。当我

发现包遗失后，赶紧拨打自己的手机。公交司机
冀青松接听了电话，听说我在颐和庄园，就说自
己在那儿住，收车后顺便把包给我带回来。借晚
报向冀青松师傅表示感谢。

好心人追还失物 市民刘婷：前几

天，我去市区意明东体商厦买东西。购完物出来
骑电动车时，发现手套丢了一只。一名身穿白色
羽绒服的女士找到我，将手套还给了我。她说，
在超市收银台看到我掏包时丢了手套，于是结
完账后，追出来找我。借晚报向这位热心女士表
示感谢。

我点赞

我吐槽

请 规 范 停 车
市民李女士：周末，我去
市区解放路同天商厦购
物。当时几乎没有空的停
车位，通道上有不少车在
等待空位，只要有车出
来，司机就争着将车停进

空位。我等了几分钟，终于见有车离开，于是将车
调整到倒车状态，准备进入空车位。可是此时一
辆红色轿车头朝里就扎进了车位。当时，我跟司
机理论，他却锁上车就离开了。停车位上都标示
了停车方向，车头应该朝外。可我发现停车场上
有不少车头是朝里的。希望大家都规范停车，否
则施划的停车线和停车方向将形同虚设。

剐蹭别人汽车后岂能一走了
之 市民赵先生：前几天，我的车停在马路边，

左侧车尾被剐蹭，而肇事司机却偷偷地走了。我
看了一下周围，没有安装监控摄像头。从车尾被
剐蹭留下的痕迹看，应该是一辆白色轿车肇事。
因为找不到肇事车辆，我只好吃了哑巴亏。这个
肇事司机应受到谴责。

本栏目稿件由李玲整理

大树系上“围脖”不再受伤
本报记者 李玲 摄影报道

沧州市图书馆路边，

大树系上“围脖”不再受
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【办好了】 近日，市园林绿化局的工作人员
重新整理了沧州市图书馆附近支撑大树的木架，生
锈的铁丝被剪断，工作人员对大树“受伤”的部位进
行了“包扎”。如今，大树系上了“围脖”，铁丝再也不
会勒进树干了。

【新闻回顾】 日前，市民赵先生向本报帮办
记者反映，沧州市图书馆附近路边有一排树木被木
架支撑，捆绑木架的铁丝嵌入了树干中。居民担心
铁丝对树木造成伤害，希望有关部门给树木“松
绑”。11月 24日本报以《铁丝勒进树干 市民呼吁

“松绑”》为题报道了此事。
【部门行动】 记者就此事联系了沧州市园

林绿化局。负责人表示马上安排工作人员到现场查
看。

之后，记者收到沧州市园林绿化局负责人回
复：他们已对市图书馆附近支撑大树的木架进行了
重新整理，拆除了勒进大树的铁丝，在捆绑铁丝的
位置包上了绿色的无纺布，并重新捆上了新铁丝。

“有了无纺布的隔离，铁丝再也不会勒进树干。这样
既不影响树木生长，又能很好地保护树皮。”负责人
说。

记者再次来到市图书馆附近，看到上海路北侧
一排被木架支撑的大树都系上了绿色的“围脖”，绿
色的无纺布包裹住树干，捆绑树木的铁丝也换成了
较粗的新铁丝。

“前几天我去市图书馆时，就看到园林工作人员
在重新整理木架，包隔离布。天这么冷，师傅们在户外
工作真的很不容易，为他们的辛苦付出点赞！也感谢
晚报关注市民的呼声。”赵先生说。

《铁丝勒进树干 市民呼吁“松绑”》跟踪报道

热线 3155686
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【读者反映】 日前，运河区化工厂宿舍小区9号楼的居
民张先生向本报记者反映，小区楼前的路灯一直不亮，给居民
出行带来诸多不便。

“楼前的路灯不亮，晚上根本看不清路，大家只能摸黑出
行。我父母都80岁了，单元门前有台阶，摸黑出行挺危险的。希
望有关部门能关注一下，将路灯修好。”张先生说。

【记者调查】 近日，记者来到运河区化工厂宿舍小区9
号楼。小区一共7个单元，张先生住在最西侧的7单元。

记者到达现场的时间是晚上 8点左右，天色已黑。记者观
察发现，9号楼前一共安装了4盏路灯，只有最西侧的路灯是不
亮的。

记者沿着小区的道路，从东向西走，东边的 3盏灯很亮，1
单元到 4单元门前都是明亮的，可以满足居民夜间出行的需
要；继续向前走到 5单元门前，光线便开始昏暗，6单元和 7单
元门前更是漆黑一片（右图）。

居住在 7单元的周女士告诉记者，因为门前太黑，她不敢
让孩子们独自下楼。“我们大人摸黑出门都要小心翼翼，害怕
孩子们发生意外。”周女士说。

记者在 7单元门前看到，在道路北侧的大树旁，也安装了
同样的路灯，但没有亮。

“我们单元门前这个灯自从安装完就不亮，大家夜间出行
确实很不方便。”张先生告诉记者，路灯是去年小区改造时安装
的。新路灯安装以后，小区比之前明亮了很多。希望有关部门能
够关注一下，将不亮的路灯修好，解决居民摸黑出行的问题。

【化工社区】 近日，就张先生反映的问题，记者联系到
运河区南环办事处化工社区。社区负责人表示，该小区9号楼
前路灯不亮的问题将尽快上报相关部门，进行修复，让路灯亮
起来，保障居民安全出行。
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出租厂房仓库
低价出租厂房仓库3000平方米，

可分租，水电齐全，沧州市南10公里，
紧靠新104国道。电话：15100818128


